

El Eco de Cartagena

DECANO DE LA PRENSA DEL REINO DE MURCIA Y DE LA REGION DE LEVANTE

EL SOVIETISMO SE DERRUMBA DE SOCIEDAD

LOS QUE VIAJAN

La noticia la hemos leído en varios periódicos, subrayada en algunos con muestras de extrañeza.

Dice así: «El director y ochocientos empleados han desvalijado el edificio de Correos, Telégrafos y Telefonos de una población de Rusia, llevándose todo lo que no estaba sujeto al suelo o a las paredes y 3.493 paquetes postales».

Y sinceramente confesamos encontramos tal proceder tan conforme con las enseñanzas soviéticas, que no nos sorprende que ocurran hechos semejantes.

¿Quién puede evitarlo?

El soviétismo, no solamente preside el orden sobrenatural, sino que lo niega y combate, como un fantasma inventado para atemorizar y chetrajear al pueblo.

Por tanto, niega toda relación moral que en aquel orden se apoye, dejando sólo como norma de conducta la que se basa en el temor al código penal o en la mal llamada moral independiente.

Es ridículo, por insensato y necio, querer imponer la práctica del bien por el bien; primero, porque prescindiendo de una ley objetiva y eterna que no dependa de la voluntad humana, es moralmente imposible que convegan los hombres acordes de lo que es bueno y malo.

Una dirá que la propiedad es un bien y otros afirmarán que es un robo; aquéllos sostendrán que la revolución es un crimen, y enseñarán éstos que todo movimiento revolucionario es laudable y santo.

Por tanto, ninguna moral existe de suficiente eficacia para hacer respetar la ley si se suprime la moral religiosa, la moral derivada de la ley eterna, de los mandamientos de la Ley de Dios.

No queramos engañarnos con apreciaciones más o menos hipocritas pretendiendo obligar en nombre de una moral laica, independiente, arreglosa.

Escudándose, en prejuicios, el proceder de cuantos dicen obrar acuciados por dicha moral, y pronto se llegará al convencimiento de su ineficacia.

Abolidas la religión y la moral religiosa, sólo impone el cumplimiento de las leyes el temor del castigo, con que se amenaza a los transgresores de lo estatuido.

Es un hecho histórico innegable que la delincuencia crece con la diseminación de la moral religiosa, así como una realidad que nadie pone en duda, como no sea quien se obstina en negar que, al decrecer la religión, para mantener el orden se han de aumentar los elementos represivos.

Negada la moral religiosa y, por tanto, la responsabilidad ante un Ser supremo, que castiga o premia lo que escapa a la justicia humana, todo el

problema estriba en evadir la ley penal. Es lo tan fácil! O, al menos, lo supone tan fácil el delincuente, que no es extraño verle intentar, con frecuencia, las más criminales acciones, en satisfacción de sus inconscientes deseos.

Esto es, sencillamente, lo realizado por el director y empleados rusos que nos ha enseñado este cometido.

Lo mismo que están propuestos a afectar los hombres de todos los climas y continentes, siempre que prescinden de la moral religiosa y pueden evadir los castigos de la ley penal.

Lo contrario lo concebimos muy estúpido, como sería reprimir un deseo que estimamos noble, justo, santo, sin peligro alguno para satisfacerlo.

El robo perpetrado por los empleados rusos es una consecuencia inevitable del soviétismo y otra muestra de su fracaso.

P. A.

Sesión Municipal

Esta mañana celebró sesión la Comisión Gestora bajo la presidencia del señor Tornamira, en ausencia del Sr. don señor Bonet que marchó a Murcia para entrevistarse con el Gobernador civil.

Se aprobaron dictámenes de la Comisión de Bienes inmuebles de la construcción de edificios en dicha zona, so licitada por don Juan Domenech, don Adolfo Garcia, don Román Gomez, don E. Vira Sanchez, don Salvador Martínez y don Pascual Cervera.

Igualmente se autorizó la ejecución de obras a don Felix Torner, don Anjelio Aguado, don José Alvarez, don José Jordán, don Dolores Fernández, don Juan Martínez Méndez, don José Navarro, don Eugenio Sánchez, don Gines Berna, don Esteban Jiménez y don Pilar Martínez.

Se reconoció un crédito para el pago de alquileres de Casas vecinales.

Se aprobó una ordenanza por varios gestores para facilitar la creación de un museo municipal «Lope de Vega» que funcionará junto a la actual biblioteca municipal.

El señor Martínez Huetos habló en pro de la construcción de la nueva carretera a Los Molinos y pidió que estando ociosas las tierras de ese barrio se active en lo posible ya que actualmente tal carretera está intran sitable.

Preparación para la carrera de Derecho en Instituto JURIS. San Blas, 4

Regresó a Madrid nuestro estimado amigo don Joaquín Dato Ballester, Secretario particular y político del Ministro de Justicia, con su madre la distinguida profesora doña Basila Ballester de Dato.

Después de larga ausencia, hemos tenido el gusto de su andar, procedente de Almería, a nuestro querido amigo, el Agente de Policía Marítima don Juan Fontcuberta Tur y familia.

Ha marchado a Alemania nuestro distinguido amigo y paisano don Ledoro Minguéz, joven e ilustre director del Dispensario Antituberculoso provincial. El doctor Minguéz va penionado a Berlín para estudiar el uso de toxas en los servicios de los famosos profesores Le Kemer, Urici y Uay-w chi. Le deseamos muchos éxitos.

Ha regresado de Alicante acompañado de su esposa e hijos nuestro querido amigo y compañero en la prensa don Diego García González.

Ha marchado a Cuenca en automóvil el procurador de los Tribunales don Antonio Gomez Tomás y su distinguida esposa.

De Málaga, el teniente de navio don Mariano González Requena.

De Londres, el teniente de Intendencia de la Armada don Andrés Medina Peláez.

De Barcelona, el alférez de navio don Julio Mesa López.

De Mahón, el teniente de navio don Eugenio Calderón Martínez.

ONOMASTICOS

Hoy celebra su fiesta onomástica el ilustrado Director de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla don Aguiar de la Montaña e hijo. Felicitades.

NOTAS VARIAS

Por don Santiago Recadero y señora, y para su hijo don Joaquín, ha sido pedida en San Antón, la mano de la bella y simpática señorita Ginebra González, hija del empleado de las Obras del Puerto don Francisco.

Entre los navios se cruzaron los regalos de rigor, habiéndose concertado la boda para el próximo otoño.

Por don Luis B. Anca, Coronel de Intendencia de la Armada y para su hijo el ilustrado teniente de navio don Luis, ha sido pedida en Mahón de la bellísima señorita Rosario del Rivero González Herrera, hija del Delegado Marítimo de esta Provincia Ilmo. señor don Juan Antonio del Rivero y familia.

El ilustrado teniente de Intendencia de Marina don Francisco Martínez de Gallego ha sido objeto de un homenaje por parte de los voluntarios de su regimiento, que le han entregado un alfiler de sable y un pergamino, como demostración de afecto y gratitud a su instructor. Le felicitamos con tal motivo.

El ilustrado teniente de Intendencia de Marina don Francisco Martínez de Gallego ha sido objeto de un homenaje por parte de los voluntarios de su regimiento, que le han entregado un alfiler de sable y un pergamino, como demostración de afecto y gratitud a su instructor. Le felicitamos con tal motivo.

SAN JOSE DE LA MONTANA

De Cartagena a Los Alcázares por Los Urrutias

Salida Cartagena	Salida La Unión	Regreso Los Alcázares
6 mañana	6 1/4 m.	7 1/4 mañana
1 1/4 tarde	1 1/4 l.	2 tarde (1)
8 y 10 minutos de noche	3 1/2 l. (1)	5 1/2 tarde
	8 1/2 n.	10 noche

NOTA: Los coches harán el recorrido por la carretera directa de La Unión Cartagena.

(1) Para poder utilizar el coche de las 3 y media, que sale de La Unión para Los Alcázares, será necesario llegar a La Unión en coche de la Empresa Santiago, que tiene la salida de las puertas de San José a las tres en punto, y para salir de Los Alcázares hasta Cartagena en el coche de las dos de la tarde, podrá postular el viaje en coche también de la referida Empresa, que sale de La Unión a las tres en punto.

La salida de los coches será desde la Glorieta de San Francisco. Para referencias: MARRASAN, Campos 4

El joven poeta orioano Miguel Hernández Giner dió un recital de versos escogidos del libro vate español, con diálogos comentarios sobre su portentosa obra literaria; rindió homenaje al Romanticismo español en la figura del conde de Villamediana y dió a conocer, por último, algunas poesías, originales del conferenciante.

En el tricentenario de Lope de Vega

Anoche en el Ateneo se celebró un acto conmemorativo del tricentenario de la muerte del gran Lope de Vega, Fénix de los Ingenios.

El doctor Más Gilbert, que presidió el acto, cerró algunos datos biográficos de Lope de Vega, ensalzando la figura de renombre mundial. En este último aspecto, la inagotable figura de renombre mundial, la cual dice bien poco en favor de la cultura de Cartagena, resultando un homenaje demasiado pobre.

El gran Lope merece mucho más. ¿Es que no tiene admiradores en esta ciudad aquel que fué calificado de «monstruo de la Naturaleza»?

Importante fábrica de albarcas

Representante solvente e introducido en el ramo útil dirigirse sin excepciones referencias. Dirijase a parte de 187, Palma de Mallorca.

Información de Marina

Los cruceros llegarán a Cartagena el próximo día 11

Oficialmente se ha confirmado la noticia de la venida a nuestro puerto de la división de cruceros, compuesta de: «Miguel de Cervantes», «Libertad», «Almirante Cervera» y «Méndez Núñez».

Todos los mencionados cruceros llegarán a Cartagena el día 11 de Septiembre próximo.

La noticia de la venida de la Escudra, ha causado gran satisfacción en ésta.

El «Antequera» a Cartagena

Mañana llegará a nuestro puerto el destructor «Almirante Antequera», que manda nuestro estimado amigo el capitán de fragata Excmo. Sr. don Rafael Ramos Izquierdo.

Regreso de destructores

Ayer tarde a la una fondearon en nuestro puerto procedente de Almería, a donde fueron con motivo de las fiestas allí celebradas, los destructores «José Luis Díez» y «Alcaide Gallano».

En este último buque ancló la insignia de la segunda división, el ilustrado capitán de navio don Juan Benavente.

Ambos destructores han quedado amarrados en el Espigón del Club de Regatas.

El «Lobo»

En la segunda quincena del próximo mes de Septiembre (quizás para los últimos días), saldrá de Cartagena, el transporte de guerra «Almirante Lobo».

No se sabe si marchará a Mahón o a Canarias, pues tiene que estar en ambas por ambas aguas.

El «Casado»

Esta noche llegará a nuestro puerto procedente de Ferrol, el transporte de guerra «Contramaestre Casado». Aquí permanecerá varias horas. De Cartagena irá a Mahón.